

朝夕は、一枚上着を羽織ると丁度よいのですが、日中はまだまだ暑さを感じますね。体温調節が難しい季節ですが、確実に秋は深まってきていると思います。また、清々しい季節であると同時に、台風上陸も気を付けなければならない時期です。

深まる秋をみんなで感じながら、子どもたち一人一人がそれぞれの秋を楽しめるように、しっかりと指導をしていきます。各ご家庭におかれましても、子どもたちの大きな成長へのご支援をどうぞよろしくお願い致します。

1年生が体ほぐしの運動あそびの授業を公開

高知県教育委員会の山岡指導主事を講師にお迎えし、1年生が体ほぐしの運動遊びの授業を公開しました。体ほぐしの運動遊びとは、他の運動と違って誰かと競争したり記録を達成したり技を習得したりする運動ではなく、簡単な遊びを通して、運動の心地よさを味わったり仲間との交流を楽しんだりする中で、心と体の変化に気付いたり人間関係を深めたりする運動遊びです。時間の前半は「しっぽ取り」や「あんたがたどこさ」などの動きの遊びを行い、時間の中盤では友達みんなで輪になって人のぬくもりや鼓動を感じる静の動きを通して、運動による心と体の変化に気づく学習を行い、最後に風船リフティングをグループで行う動きの動きで元気よく授業を締めくくりました。

講師の山岡指導主事や校外から参加くださった先生方から、「楽しそうに活動できていますね。友達との関わりの心地よさを感じながら遊んでいますね」などの、評価の声を頂きました。1年生頑張ったね！！



防災参観日の様子

土曜参観への多数の来校ありがとうございました。今回は3年前から始めた防災をテーマにした参観日でしたが、授業内容や取り組む子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。先週も関東地方で震度5強の大きな地震が発生し、交通機関の運休や水道管の破裂などの被害が出ました。幸い亡くなった方はいなかったようですが、いつ起きるかわからない自然災害に備えて、日々の学習や訓練は欠かせないと思います。

今回の授業はどうでしたか。南海トラフ地震に備えるための学習が中心だったと思いますが、いざという時にどのように行動すればよいか、またどこに避難すればよいかなど、しっかりと学ぶことができたのではないのでしょうか。学校では本日の防災学習以外にも、年間3回程度の避難訓練を実施しています。また、新型コロナウイルス感染症拡大前は、地域の方と協働で避難所開設訓練を行ったり、児童の受け渡し訓練なども行ったりしていました。現在、学校でこのような訓練を行うことは感染対策上難しい状況ですので、各ご家庭で被災時の備えについて子どもたちと学び、準備もお願いします。

十津校区は津波の心配がある場所も多数あります。日ごろから「自助」「共助」「公助」を意識した取組を進めていきましょう。

